



CLUB SUIZO
de Rojas



Kurs «Perlenhäkeln»

Perlenhäkeln ist eine alte Technik, die leider etwas in Vergessenheit geraten ist. Dabei hat das Häkeln etwas Meditatives und Entspannendes und nebenbei entsteht auch noch ein hübsches Schmuckstück. Gehäkelte Schlauchketten tragen sich sehr angenehm und sind erstaunlich leicht.

Marlies Vogel ist eine erfahrene Kursleiterin im Perlenhäkeln und freut sich, dem Club Suizo de Rojas einen Kurs im Perlenhäkeln anzubieten. Dieser findet wie folgt statt:

Datum und Zeit: **Freitag, 03.11.2023 10.00 Uhr – 12.00 Uhr**
Freitag, 10.11.2023 15.00 Uhr – 17.00 Uhr

Der Kurs findet in zwei Teilen statt, da das Häkeln mit diesen kleinen Perlen anstrengend für die Augen und ermüdend sein kann. Grundkenntnisse im Häkeln sind von Vorteil.

Unser Erstlingswerk wird eine Schlauchkette mit etwas grösseren Rocailles (Saatperlen) sein, wie hier auf der Abbildung rechts. Interessierte möchten bitte bei der Anmeldung auch gerade drei Farben angeben, damit die Kursleiterin die Perlen in diesen Farben im Vorfeld organisieren kann.



Ort: Centro Cultural, Quesada
(im gleichen Raum wie Malen und Spanisch Konversation)

Kosten: Für Mitglieder € 10.- pro Mal
Für Nichtmitglieder € 15.- pro Mal

Materialkosten: Pro Person ca. € 18.-

Anmeldung: Via Homepage www.clubsuizoderojales.ch oder per Clubtelefon **644 27 91 01** (WhatsApp)

Club Suizo de Rojas

Der Vorstand